

Betreff:

Fahrradabstellanlagen Max-Osterloh-Platz

Organisationseinheit:

Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr

Datum:

01.04.2022

Adressat der Mitteilung:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)

Sachverhalt:

Beschluss vom 19. Januar 2022 (Anregung gemäß § 94 Abs. 3 NKomVG):

„Die Verwaltung wird gebeten, auf dem Max-Osterloh-Platz, z. B. im Bereich der Grünfläche, mindestens 10 Fahrradbügel zu installieren. Die Fahrradbügel sollen auch für das Anschließen von Kinderfahrrädern (Mittelholm) geeignet sein.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Grundsätzlich befürwortet die Verwaltung die Aufstellung von Fahrradständern. Grünflächen sollten nach Möglichkeit dafür nicht eingeschränkt werden.

Die Verwaltung wird im 2. Quartal 2022 auf der bereits vorhandenen Pflasterfläche im Bereich der Grünfläche 8 Anlehnbügel für 16 Fahrräder aufstellen. Um die Querung zwischen den beiden Platzseiten zu gewährleisten und die Fläche möglichst effizient zu nutzen, empfiehlt sich die in der Skizze dargestellte Anordnung. Der etwas breitere Abstand von 1,20 m zwischen den Bügeln ermöglicht eine gute Handhabung sowie die Möglichkeit, ein Lastenrad zu parken.

Leuer

Anlage/n:

Skizze

